

Lunes, 10 de Agosto de 2009

DS**DIARIOSOL.ES**10/Agosto/2009 - Marbella

500 litros de combustible para sufragar los gastos judiciales del expediente de segregación de San Pedro

La Asociación Pro Independencia de San Pedro Alcántara ha lanzado 2.500 papeletas para el sorteo del combustible



La Asociación Pro Independencia de San Pedro Alcántara sorteará, el próximo 30 de octubre, 500 litros de combustible con el objetivo de sufragar gastos judiciales derivados del expediente de segregación sampedreño, así como para captar nuevos afiliados.

Esta campaña supondrá la puesta en circulación de 2.500 papeletas con un valor de tres euros cada una y con las que se pretende recaudar alrededor de 7.500 euros, según indicaron desde esta asociación en un comunicado.

"El beneficio que recibirán los empresarios y trabajadores de nuestro futuro municipio merece la pena, ya que conseguir que todos los impuestos y aportaciones gubernamentales queden para inversión directa en el territorio comprendido entre los ríos Verde y Guadalmina, hará que San Pedro Alcántara ocupe el lugar que por derecho le corresponde, convirtiéndose en el corazón de la Costa del Sol", aseguraron.

Diario Sol - Edición Digital
Urb. Bahía Azul S/N - 29680 Estepona(Málaga)
Tel. 952 80 68 58 / Fax 985 80 27 70
<http://www.diariosol.es>
redaccion@diariosol.es